

## Weltleitmesse für Bodenbeläge geht zu Ende (14.1.)

14.01.2019



Am Montag (14.01.) geht die Weltleitmesse für Bodenläge - DOMOTEX - in Hannover zu Ende. Mehr als 1.400 Aussteller aus über 60 Ländern haben an vier Veranstaltungstagen ihre Produkte und Dienstleistungen dem Fachpublikum präsentiert. Die Veranstalter sind mit dem Verlauf der Messe zufrieden.

### Leadin

Am Montag (14.01.) geht die Weltleitmesse für Bodenläge - DOMOTEX - in Hannover zu Ende. Mehr als 1.400 Aussteller aus über 60 Ländern haben an vier Veranstaltungstagen ihre Produkte und Dienstleistungen dem Fachpublikum präsentiert. Die Veranstalter sind mit dem Verlauf der Messe zufrieden.

Die Domotex ist eine, wenn nicht DIE internationalste Weltleitmesse in Hannover. Es geht um Bodenbeläge, wie Teppiche, Holz-, Parkett- und Designböden. Gezeigt wurden die neuesten Trends, neue Verlege- und Pflegeverfahren und Händler aus der ganzen Welt sind in die Niedersächsische Landeshauptstadt gekommen, um die Waren zu ordern. Die Veranstaltung wendet sich ausschließlich an den Fachbesucher: Einkäufer, Architekten und Co. Fast 70 Prozent der Besucher kamen aus dem Ausland - es gab vor allem einen Zuwachs aus Mittel- und Ostasien und den USA. Die nächste Domotex findet im Januar 2020 statt.  
Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover